

## LEHRSTUHL FÜR ERZIEHUNGSWISSENSCHAFT MIT DEM SCHWERPUNKT DIGITALE MEDIENKULTUREN

### Lehrstuhl für Erziehungswissenschaft mit dem Schwerpunkt digitale Medienkulturen

Herzlich willkommen!

Der Lehrstuhl widmet sich aus erziehungswissenschaftlicher Perspektive aktuellen medienkulturellen Phänomenen. In Forschung und Lehre befassen wir uns mit Fragen von Lern- und Bildungs- und Subjektivierungsprozessen im Kontext der Digitalität. Schwerpunkte hierbei liegen im Bereich informeller Settings, etwa der Maker- oder Gaming-Culture. Dabei nehmen wir unter anderem Bezug auf praxis-, diskurs- und biografieanalytische Ansätze und befassen uns mit der Entwicklung innovativer Forschungsansätze im Feld der erziehungswissenschaftlichen Medienforschung.

Lehrstuhl



Lehr-  
stuhl |  
DiMe



Hier finden Sie mehr Informationen zum Lehrstuhl, Medienlabor und Forschung

Studium



Fragen zum Studium, zu Credit Points, Leistungsformen, Praktika und mehr werden hier beantwortet

Forschung



Eine Übersicht über die Forschungsprojekte am Lehrstuhl.

Aktuelles

#### Stellenausschreibung am Lehrstuhl

Projektstart "Gaming in der Bildungsarbeit mit Jugendlichen. Entwicklung und Erprobung von Konzepten zum medienpädagogischen Einsatz von Videospiele"

Abschlussvent Magdeburger Medienwoche 2024

Magdeburger Medienwoche 2024

Studimovie 2024 - Jetzt noch einreichen!

› weitere...